
 令和４年度 第２回学校運営協議会 議事録 

実施日時 令和４年１１月２９日(火)  11：00～12：30 

出 席 者 学校運営協議会委員 5 名  

教職員 6 名  
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（１）学校長挨拶 

・コロナ増加の中、文化祭開催、修学旅行とも実施することができた。 

・学校要覧の学校教育計画（p.6〜）本校の取組状況について 

・本校の 1 人 1 台端末活用状況について 

・ICT 利活用に関する教員研修、公開研究授業について 

・今年、半年間で根付いてきた文化を来年度以降も絶やさぬようにしていきたい。 

・教員の働き方改革について …職場のペーパーレス化による業務の効率化（クラウド上に書類） 

 

＜質問＞ 

生徒端末を高校では持ち帰っているということだが、フィルタリングはどうしているか。 

→Wi-Fi 設置されているが、フィルタリングはかかっていない。指導や管理に留意しながら使用して

いる。 

 

ペーパーレス化について、紙のほうが便利な場合もあるのでは？ 

→不便さはもちろんあるが、まだ始まったところなので探りながら行っている。打ち合わせ掲示板

も電子上に設置することにより効率的に運用できているのではないか。 

 

（２）学校より報告 

・読売新聞掲載記事について…多摩消防署より生徒へ感謝状 

・耐震補強工事の追加について…体育館の耐震改修も必要ということになり、補強工事終了が令和 7

年度まで延長された。 

・PTA 広報誌 2 年連続で表彰が決定 

・新聞部 高文連で佳作 

・陸上部インターハイ出場（砲丸投げ）県内 2 位 

・川崎市交通安全大会ポスター2 年生が佳作 

 

（３）ICT 利活用授業研究推進指定校について 

・本校 You Tube チャンネル紹介（iPad 活用宣言） 

・ICT 授業公開授業研究の様子（動画） 

・全体協議の様子（スライド説明） 

・教室 ICT 環境について 

 

（４）各グループより報告 

・教務より 

 ・教室内プロジェクタ天吊工事など、ハード面が強化 

 ・本年度より新カリキュラム 

 ・教員の校務が楽になるように改善 

 

・進路より 

 公募・指定校の合格発表は１２月１日より順次開始。例年に比べて、総合型選抜の合格率が高く

なっている感覚がある。来年３月以降、進学実績の集計を行い、今後の計画・方針を考えていく。 

 

・生活より 

 ・通学路指導が大きな課題。交差点に教員が立って指導を行ったり注意喚起を行っている。 

 ・「電元坂」の坂道を自転車で降りないよう指導 

 ・自殺防止への取り組み（担任面談・児童相談所との連携など） 

 ・指導よりも支援に軸足をおいて援助を行っている。 
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（５）会長あいさつ 

  ICT の利活用に関する合同研修等を通じて、地域の中学校・高校が協働して地続き的な教育の

在  り方を模索していきたい。 

（６）授業、校舎見学 

 

 

※感染症拡大防止の観点から、今回も分科会の開催は見送り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


